



8 Pièces

182 m<sup>2</sup>

Réf. V0537AN

2 650 000 €

Cap d'Antibes  
Maison à vendre (06160)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Au Cap d'Antibes dans le quartier de la Salis: Ravissante villa de plain pieds au calme située à proximité des plages (400m) et des commerces(600m). D'une surface de 185 m<sup>2</sup> sur un terrain plat de 1772 m<sup>2</sup> avec Piscine. Elle se compose de: Une entrée, un large séjour, une salle manger, une cuisine équipée, une chambre principale avec dressing et salle de bains et wc, quatre chambres avec 3 salles de douches et WC, une buanderie. Un studio séparé avec une salle de bains. Un garage fermé séparé pour deux véhicules, une salle de douche extérieure pour la Piscine. Possibilité d'agrandissement en ...

Cap d'Antibes in the Salis district: Lovely single storey villa in a quiet location near the beaches (400m) and shops (600m). Covering an area of 185 sqm on a flat plot of 1772 sqm with swimming pool. It consists of: An entrance, a large living room, a dining room, an equipped kitchen, a master bedroom with dressing room and bathroom and wc, four bedrooms with 3 shower rooms and WC, a laundry room. A separate studio with a bathroom. A separate closed garage for two vehicles, an outdoor shower room for the swimming pool. Possibility of expansion by building a partial floor.

**JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES**

135 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

